



Le 2 octobre,

Se mobiliser plus que jamais

pour la justice sociale

Le 18 septembre, 1 million de travailleurs et de travailleuses, de retraité-es, de jeunes, de précaires se sont mobilisés pour exiger un changement de cap pour la justice sociale.

Le 24 septembre, l'intersyndicale (UNSA, CFDT, CGT, FO, Solidaires, FSU) a été reçue par Sébastien Lecornu. Il est resté sourd aux exigences portées par l'intersyndicale. Et ne s'est engagé sur rien, et surtout pas sur un changement de cap budgétaire. Ses récentes interventions dans les médias vont dans ce sens : aucune évolution positive. L'occasion de changer de cap a été ratée.

Peser dans le débat

Le monde du travail a assez souffert. Plus que jamais nous devons faire entendre notre voix et nous mobiliser.

Nos exigences sont claires :

- ▶ Abandon du projet de budget actuel et de ses mesures antisociales (comme le doublement des franchises médicales, la suppression des postes de fonctionnaires, la réforme de l'assurance chômage...);
- ▶ Mise en œuvre d'une véritable justice fiscale avec la taxation des plus hauts revenus ;
- ▶ Exigence de conditions sociales et environnementales sur les 211 milliards d'aides aux entreprises ;
- ▶ Maintien des services publics avec les moyens nécessaires ;
- ▶ Abandon du recul de l'âge de retraite à 64 ans ;
- ▶ Investissements dans une transition écologique environnementale juste.

Poursuivre la mobilisation dans l'unité

Avant le discours du premier ministre devant l'Assemblée nationale le 6 octobre, les organisations syndicales unanimes appellent à une nouvelle journée de grève et de mobilisation le 2 octobre. L'UNSA se mobilisera pour exiger une autre politique que celle qui fait toujours peser les efforts sur les mêmes.

Pour la justice sociale, nous devons donner de la voix !